

demeurée stérile. Figure saisissante de sainte Anne qui ne devra qu'à un miracle de la puissance divine la naissance de Marie dans de semblables conditions. De même, Anne, mère de Samuel, jusqu'au temps de la vieillesse, comme celle dont elle porte le nom, attend dans la patience cette fécondité glorieuse que Dieu accorde à sa prière, et par une autre coïncidence providentielle offre au service du temple et consacre au Seigneur, à l'âge de trois ans, l'enfant qu'elle a reçu de lui. Ainsi sainte Anne conduira, au même âge, devant les autels, la Vierge Immaculée obtenue de la miséricordieuse bonté du Très-Haut.

Admirons les desseins du Seigneur sur les âmes qui s'abandonnent à sa volonté sainte et efforçons-nous de réaliser la vocation plus humble qu'il nous a départie.

PRATIQUE.

S'efforcer constamment de se conformer à la sainte volonté de Dieu dans toutes les circonstances.

L'abbé G. de BESSONNES

LES CLOCHES DE PÂQUES

Impressions d'enfance



ÉTAIS alors un tout petit enfant; j'avais huit ans à peine.

Ce que je pensais à cet âge, ce que j'éprouvais, je ne saurais guère le dire. Heureux de vivre, je vivais. J'étais confiant, un peu crédule même; j'avais foi, une foi entière, absolue, dans les hommes comme dans Dieu, et je croyais de toute mon âme; oui, je croyais: A quoi?... A tout.

Pâques fleuries venaient de passer, et, ce jour-là, comme mes compagnons, je m'étais rendu à l'église avec un rameau de laurier où, suivant l'usage, on avait attaché, avec de beaux rubans, des oranges et des gâteaux. — Ai-je dit que ceci se passait tout à l'autre bout de la France dans une humble ville du midi? — La grande église, toute pavoisée, ressemblait à une forêt verte qui frémissait sous le vent des cantiques et des sonneries puissantes de l'orgue.

Alors, pour la première fois, j'entendis, ou je compris plutôt,